



## Trail des Forts de Besançon

*Par Jean Michel Vouillemin*

Je commencerai par remercier M-Laure, Muriel, Stéphanie et les autres pour l'Organisation de la sortie club malgré le hic du restaurant.

Je ne suis pas classé mais je finis en 7h51', pour ce 47km riche en émotions, j'étais sur une balade de plus de 8h, impossible à réaliser car au 3ème ravito l'organisation m'a disqualifié, je me suis embrouillé avec eux et j'ai décidé de finir, je ne voulais pas rester sur une visite incomplète sans avoir vu la citadelle et le panorama.

Avec Brigitte lundi c'était balade en voiture. Au bord du Doubs, visite fruitière à conté, dégustation spécialités locales, dommage on a pas trouve les cuisses de grenouilles fraîches .

Bonne récup à tous et à bientôt.

